

PlantaDoce.

Empresa

Asisa aumenta un 3,8% su facturación en 2020

El grupo facturó 1.440,9 millones de euros el año pasado y alcanzó los 6.097 empleados.

PlantaDoce
29 jun 2021 - 17:21



Asisa experimenta un buen año a pesar del Covid-19. El grupo facturó un 3,87% más en 2020 en comparación con 2019, hasta **1.440,9 millones de euros**. Además, la compañía creó 833 puestos de trabajo, lo que equivale a ampliar su plantilla en un 15,8% respecto al año anterior.

El presidente de Grupo Asisa, Francisco Ivorra, destaca que “el grupo ha estado a la altura del desafío, siendo esto el producto de la fortaleza de la empresa empresarial sólido que ha seguido un plan estratégico realista y ambicioso”.

Asisa ha atendido **por temas relacionados con el Covid-19 en este último año a casi 200.000 asegurados**, de los cuales más de 7.000 requirieron un ingreso en alguno de sus centros propios o concertados.

Asisa seguirá impulsando su proceso de

PlantaDoce.

internacionalización, abriendo sus dos primeras clínicas en Londres

Para seguir desarrollando este plan, el grupo seguirá apostando por el crecimiento y la diversificación de su actividad aseguradora, centrada en el cuidado de las personas, según asegura la compañía en una nota de prensa.

En 2020, el grupo facturó en primas 1.273 millones de euros, un 4,28% más que en 2019. En el primer trimestre de 2021 se ha mantenido la tendencia y la compañía ha facturado un total de 329,2 millones de euros en primas, un 3,3% más que en el mismo periodo del año anterior.

Grupo HLA, la red hospitalaria propiedad de Asisa, **cuenta con dieciséis hospitales, 36 centros médicos multiespecialidad y 41 unidades de referencia en tratamientos de última generación.** Por otro lado, Asisa seguirá impulsando su proceso de internacionalización, abriendo sus dos primeras clínicas en Londres (Reino Unido).